

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Sozial

Fair gehandelter Schmuck

Inh. Mag.a Susanne Kos, Gedankenkraft Schmuck

Susanne Kos und ihr Team produzieren fairen Schmuck und haben den internationalen Markt im Fokus. Fair produzierten Schmuck, modern, wertig und zu konkurrenzfähigen Preisen über einen Webshop zu verkaufen klingt kaum vereinbar. Seit vielen Jahren ist aber genau das unser Erfolgsrezept und Unternehmensleitbild. Bereits seit 2014 produzieren wir Kristall Armbänder in unserem eigens initiierten und betreuten Frauen Hilfsprojekt auf der Insel Bali. Gemeinsam mit 2 Mitarbeiterinnen wird der Vertrieb für Österreich und Deutschland von Karnburg aus gesteuert.

"Für uns steht 2020 völlig im Zeichen der Internationalisierung. Aus diesem Grund geht Anfang des Jahres auch die englische Version unseres Webshops online."

Mit unserem Webshop haben wir erstmals 2017 den Top of Webshop Award in Gold gewonnen und soeben wurde uns für unser neues Shopkonzept 2019 der Silver Award verliehen. Darauf, dass unsere regionalen und internationalen Leistungen von der Wirtschaftskammer Kärnten so anerkannt werden, sind wir besonders stolz. Ebenfalls stolz sind wir darauf, anderen Menschen eine Perspektive zu geben, weshalb wir derzeit acht teils körperlich beeinträchtigte Frauen beschäftigen. www.wunschkrystall.com

Online seit 25.11.2019 (Aktualisiert: 13.01.2020)